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Source : ONTT , prévision de la demande pour 2016, p 93.
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Source : ONTT , prévision de la demande pour 2016, p 104.
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Source :Objectif et stratégies de développement du tunisien, rapport final équipe étude jica.
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282 235727 834 2007

Source: office national tourisme tunisien 2007, le tourisme tunisien en chiffres, p 18.
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(1) Business news, www, business news.com / BNLE, 07/05/2013.
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(1) Objectif et stratégies de développement du tourisem tunisien, rapport final, p 82 .
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Résumé

Le tourisme n'est pas actuellement un refuge pour la croissance
économique seulement. Il est devenu un intérét pour eux en vertu des regles de
développement durable, en pensant a établir les principes de la communication
pour le développement du tourisme qui vise a assurer que l'ere des générations
actuelles et futures.

C'est dans ce contexte vient cette étude était d'essayer de faire la lumiere
sur la réalité du tourisme et son réle dans la réalisation du développement durable,
avec des illuminations sur les expériences de certains pays arabes et d'essayer de
profiter d'eux pour I'Algérie.

Mots clés: développement durable, Tourisme, développement du tourisme,
Tourisme durable.

ABSTRACT

Tourism is not currently a haven for economic growth only. It has become
an interest in them under the rules of sustainable development, so thinking in
establishing the principles of communication for tourism development which aims
to ensure that the era of current and future generations.

It is this context comes this study was to try to shed light on the reality of
tourism and its role in achieving sustainable development, with illuminations on
some Arab countries' experiences and try to take advantage of them for Algeria.
Key words: sustainable development, Tourism, tourism development, Sustainable
Tourism.



